

**Essence:** Doux enfants, n'ayez pas d'amour pour les corps périssables. N'ayez d'amour que pour l'Unique qui est sans corps. Même si vous voyez le corps d'une autre personne, ne le regardez pas.

**Question:** Quel est l'effort nécessaire pour nettoyer votre intellect? Quel est le signe d'un intellect propre?

**Réponse:** Votre intellect ne deviendra propre que si vous devenez conscients de l'âme. De tels enfants conscients de l'âme considéreront qu'ils sont des âmes et n'auront de l'amour que pour le Père unique. Ils n'écouteront que le Père. Par contre, ceux qui ont un intellect insensé ont de l'amour pour les corps ; ils ne cessent de décorer leur corps.

Om shanti. Qui a dit "Om shanti" et qui l'a entendu ? Dans les autres satsangs, ce sont les disciples qui écoutent. Ils diront que le mahatma ou le gourou a dit ceci, mais ici, vous dites que l'Âme Suprême a dit cela et que les âmes l'ont entendu. C'est là une chose nouvelle. Devenez conscients de l'âme. Certains parmi vous sont assis ici en conscience du corps. Les enfants, asseyez-vous ici en conscience d'âme. Moi, l'âme, je suis présente dans ce corps. Shiv Baba nous explique. Votre intellect doit s'en souvenir très clairement. Moi, l'âme, j'ai une *connexion* avec l'Âme Suprême. L'Âme Suprême vient nous parler à travers ce corps, c'est pourquoi celui-là est devenu l'agent. C'est Celui-ci qui vous explique. Il donne aussi un héritage à celui-là ; par conséquent, votre intellect doit aller vers Lui. Par exemple, si un père a entre cinq et sept enfants, tous auront le yoga de l'intellect tourné vers leur père. C'est parce qu'ils reçoivent un héritage de leur père. On ne reçoit pas d'héritage de son frère ; on reçoit toujours un héritage de son père. Une âme ne reçoit pas d'héritage d'une autre âme. Vous savez qu'en tant qu'âmes, nous sommes tous frères. Notre *connexion* à nous toutes, les âmes, est avec le Père Suprême unique, l'Âme Suprême. Il dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul. N'ayez de l'amour que pour Moi seul, pas pour la création. Devenez conscients de l'âme ! Si à la place, vous vous souvenez d'un être corporel, cela s'appelle de la conscience du corps. Même si cet être corporel se trouve devant vous, ne le regardez pas. Qu'il y ait seulement dans votre intellect le souvenir de Celui-ci. Ces gens disent "nous sommes tous frères" juste pour la forme. Désormais, vous savez que nous sommes des âmes, les enfants du Père Suprême, l'Âme Suprême. Vous recevez du Père, de l'Âme Suprême, un héritage. Ce Père dit: Vous ne devez avoir de l'*amour* que pour Moi seul. Je viens Moi-même et J'engage les âmes avec Moi. Ce n'est pas un engagement avec un être corporel. Ici, toutes les autres relations sont avec des corps. Maintenant, devenez conscients de l'âme : Moi, cette âme, j'écoute le Père. Par conséquent, votre intellect doit être attiré vers le Père. Le Père siège à côté de celui-là et Il nous donne cette *connaissance*. Il a *emprunté* ce corps. L'âme entre chez elle, ce qui veut dire dans ce corps, et elle joue un *rôle*. C'est comme si l'âme était *assignée à résidence* pour pouvoir jouer son *rôle*. Elle est *libre*, mais elle entre dans un corps, elle s'enferme elle-même dans cette maison afin de jouer son rôle. C'est l'âme qui quitte un corps pour en prendre un autre et jouer son *rôle*. À présent, vous obtiendrez un statut élevé en fonction du temps que vous resterez en conscience d'âme. N'ayez pas le moindre amour pour le corps de Baba. Ce corps ne sert à rien. Je ne fais qu'entrer dans ce corps pour pouvoir vous expliquer. Ce pays étranger est le royaume de Ravan. Les gens font brûler une effigie de Ravan, mais ils ne comprennent pas du tout pourquoi et ils ne savent rien non plus des images qu'ils créent. Leur intellect est totalement insensé. Dans le royaume de Ravan, tout le monde a un intellect totalement insensé. Il s'agit de la conscience du corps. L'intellect est devenu dégradé. Le Père dit : Ceux dont l'intellect est dégradé continueront à se souvenir des corps et auront de l'amour pour

des êtres corporels. Ceux dont l'intellect est propre considèreront qu'ils sont des âmes, ils se souviendront de l'Âme Suprême et continueront à L'écouter. C'est uniquement en cela qu'il faut faire des efforts. Ce corps est le véhicule du Père. Beaucoup tombent amoureux de ce corps. C'est de la même façon qu'ils décorent le cheval d'Hussein, mais la louange est pour Hussein. Elle n'est pas destinée au cheval. L'âme de Hussein est réellement entrée dans un corps humain. Ils ne comprennent pas ces choses. On l'appelle le feu sacrificiel impérissable de la connaissance de Rudra dans lequel le cheval est sacrifié pour obtenir la souveraineté de soi. Quand ils ont entendu le mot "ashwa" (cheval), ils l'ont pris au sens littéral et ont compris qu'il s'agissait d'un cheval. C'est pourquoi ils sacrifient un cheval. Toutes ces histoires appartiennent au chemin de la dévotion. Celui qui vous rend beaux, maintenant, est ce Voyageur. Vous savez que nous étions beaux, avant, et que nous sommes devenus laids, maintenant. Chaque âme est tout d'abord satopradhan, puis elle passe par les niveaux sato, rajo et tamo. Le Père vient rendre beau tout le monde. Chaque âme qui vient établir une religion est belle au début. Plus tard, elle devient laide en s'asseyant sur le bûcher de la luxure. Pour commencer, les âmes sont belles et ensuite, elles deviennent laides. Cette âme vient la première en tant que *numéro un* ; c'est donc la plus belle. Personne ne peut avoir cette beauté *naturelle* qu'ont Lakshmi et Narayan. Il s'agit de connaissance. Les *Chrétiens* sont plus beaux que le peuple de Bharat car ils vivent dans un climat plus doux. Toutefois, la *beauté est naturelle* à l'âge d'or. Là-bas, les âmes et les corps sont beaux. En ce moment, tout le monde est laid et impur. Le Père vient donc pour rendre beau tout le monde. Pour commencer, ils sont purs et satopradhan. Ensuite, tout en descendant, ils deviennent laids progressivement en s'asseyant sur le bûcher de la luxure. Maintenant, le Père est venu rendre pures toutes les âmes. Vous deviendrez pures seulement si vous vous souvenez du Père. C'est pourquoi vous ne devez vous souvenir que de l'Unique. N'ayez pas d'amour pour les êtres corporels. Rappelez-vous que vous appartenez au Père unique et qu'Il est tout pour vous. Tout ce que vous voyez de vos yeux va être détruit. Même vos yeux seront détruits. Le Père Suprême, l'Âme Suprême, est appelé Trinetri (Celui qui a trois yeux). Il a le troisième œil de la connaissance. C'est Lui qui a reçu tous les *titres*: Trinetri, Trikaldarshi et Trilokinath. A présent, vous avez la connaissance des trois mondes. Cette connaissance disparaîtra plus tard. Celui qui possède cette connaissance vient vous la donner. Le Père siège ici et Il vous donne la connaissance de vos 84 vies. Le Père dit: Considérez que vous êtes des âmes. Je suis venu et Je suis entré dans ce corps pour vous rendre purs. Vous ne deviendrez purs que si vous vous souvenez de Moi. Vous ne pourrez pas devenir satopradhan en vous souvenant d'une autre personne. On dit de ceux qui ne sont pas absous de leurs péchés : Ceux qui n'ont pas d'amour au moment de la destruction sont voués à la destruction. Les gens ont beaucoup de foi aveugle. Ils ont de l'attachement pour les êtres corporels. Devenez à présent conscients de l'âme. N'ayez d'attachement que pour l'Unique. Si vous avez de l'attachement pour une autre personne, cela veut dire que votre intellect n'a pas d'amour pour le Père. Le Père dit si souvent: Ne vous souvenez que de Moi, votre Père ! Tous les efforts reposent là-dessus. Vous avez même appelé: Viens nous changer d'impurs en purs ! Seul le Père vous rend purs. Seul le Père vous enseigne *l'histoire* et la *géographie* des 84 vies, les enfants. C'est facile. Le *sujet* le plus *difficile* est le souvenir. Personne n'est intelligent en ce qui concerne le yoga avec le Père. Les enfants qui manquent de perspicacité en yoga sont comme des pandits. Peu importe combien une personne peut être brillante dans la connaissance, si elle ne reste pas dans le souvenir, c'est un pandit. Baba vous raconte l'histoire du pandit. Ceux qui avaient entendu ce que disait le pandit furent capables de traverser dans le souvenir de l'Âme Suprême. Même l'exemple du pandit s'applique à vous : Souvenez-vous du Père et vous serez capables de traverser. Si vous êtes juste bons par rapport au murli, cela ne suffira pas pour traverser. Sans souvenir, vous ne pourrez pas être absous de vos péchés. Ils ont créé tous ces exemples. Le Père vient ici vous expliquer leur

signification exacte. Ils avaient la foi; ils n'ont retenu que le fait qu'ils pourraient traverser en se souvenant de l'Âme Suprême. Si vous avez la connaissance mais pas de souvenir, vous ne pourrez pas obtenir un statut élevé. Beaucoup ne restent pas dans le souvenir. L'essentiel est le souvenir. Beaucoup font un très bon *service*, mais le yoga de leur intellect ne va pas où il faut ; ils tombent dans le piège. Une personne qui a du yoga ne tombera pas dans le piège de la conscience du corps et n'aura pas de pensées impures. Les tempêtes viendront à ceux qui sont faibles dans le souvenir. Les sens physiques se contrôlent totalement grâce au yoga. Le Père vous donne aussi un intellect avec lequel vous comprenez ce qui est *bien* et ce qui est *mal*. Si votre intellect va vers le corps des autres, il n'a pas d'amour pour le Père et vous conduit à la destruction. La connaissance est distincte du yoga. Vous recevez la *santé* grâce au yoga et les *richesses* grâce à cette connaissance. Grâce au yoga, l'espérance de vie s'accroît. Les âmes ne deviennent ni plus grandes, ni plus petites. L'âme dit que la longévité de son corps grandit. Elle est courte actuellement. Ensuite, elle sera longue pendant la moitié du kalpa. De tamopradhan, nous deviendrons satopradhan. Les âmes deviennent pures; tout dépend de la pureté de l'âme. Si vous ne devenez pas pures, vous ne pourrez pas obtenir de statut. Maya rend les enfants trop paresseux dans le fait de tenir leur *journal*. Les enfants, vous devriez être très intéressés par le fait de tenir le *journal* de votre pèlerinage du souvenir. Vérifiez: Est-ce que je me souviens du Père, ou bien est-ce que mon intellect est attiré vers mes amis et mes parents? De qui me suis-je souvenu toute la journée? Pour qui ai-je de l'amour? Combien de *temps* ai-je *gaspillé*? Chacun de vous devrait tenir son propre *journal*. En fait, personne n'a la force de tenir *régulièrement son journal*. Rares sont ceux qui le font. Maya ne vous permet pas de tenir pleinement votre *journal*. Elle vous rend extrêmement paresseux et détourne votre vigilance. Le Père dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul. Je suis votre bien-Aimé, Celui de toutes les amoureuses. Alors, les amoureuses, souvenez-vous toutes de Moi. Le Père, le Bien-Aimé, dit: Vous vous êtes souvenues de Moi pendant demi-cycle. Je vous dis de vous souvenir de Moi, désormais, pour être absoutes de tous vos péchés. Vous devriez vous souvenir d'un tel Père qui vous donne tant de bonheur. Tous les autres ne font que donner de la peine. Ils ne seront d'aucune utilité. À la fin, seul le Père, l'Âme Suprême, vous sera utile. Il existe les derniers moments limités, et les derniers moments illimités. Le Père dit: Si vous continuez à bien vous souvenir de Moi, vous ne connaîtrez pas de mort prématurée. Je vous rends immortels. Mais avant tout, votre intellect doit être empli d'amour pour le Père. Si vous avez de l'amour pour le corps de quelqu'un, vous chuterez (*fall*) et vous *échouerez* (*fail*). Vous ferez partie de la dynastie de la lune. Le royaume de la dynastie du soleil de l'âge d'or est appelé le paradis. L'âge d'argent n'est pas appelé le paradis. C'est ainsi qu'il existe les âges d'or et d'argent. L'âge de fer est appelé l'enfer extrême tamopradhan. L'âge de cuivre n'est pas aussi tamopradhan. Si vous voulez changer de tamopradhan en satopradhan, ayez du souvenir. Vous pouvez comprendre que si vous avez de l'amour pour une personne en particulier, si vous ne pouvez pas vivre sans son soutien, que vous arrivera-t-il si vous quittez votre corps dans cet état? Tout est détruit pour ceux dont l'intellect n'a pas d'amour au moment de la destruction. Le statut qu'ils obtiennent ne vaut pas mieux que de la poussière. De nos jours, être à la *mode* cause des problèmes. Les gens arrangent si bien leur corps pour attirer les autres. Le Père dit maintenant: Les enfants, ne tombez pas dans le piège du nom et de la forme. Voyez combien les vêtements de Lakshmi et de Narayan sont *royaux*. À ce moment-là, c'est le temple de Shiva et ici, cela s'appelle la maison de perdition. Les dévots se prosternent devant les idoles des déités en disant: Nous sommes les résidents de cette maison de perdition. De nos jours, la mode devient un tel problème. L'attention de tous est dirigée vers les personnes qui sont à la mode, mais ensuite elles se font kidnapper. À l'âge d'or, tout le monde se conduit et agit en accord avec la loi. La *beauté* est *naturelle*, là-bas. Il n'est pas question de foi aveugle. Ici, les gens ont le cœur attiré l'un par l'autre simplement en se regardant. Puis, ils se marient

avec une personne d'une autre religion. Désormais, vous avez un intellect Divin. Personne d'autre que le Père ne peut vous changer de ceux qui ont un intellect de pierre en ceux qui ont un intellect divin. Ici, c'est la communauté de Ravan. Désormais, vous appartenez à la communauté de Rama. Les Pandavas et les Kauravas appartiennent à la même communauté ; mais les Yadavas sont Européens. Personne ne peut comprendre dans la Gita que les Yadavas soient *Européens*. Ils disent que la communauté des Yadavas se trouve aussi ici. Le Père vient expliquer: Les Yadavas sont les *Européens* qui créent ces missiles, etc, pour leur propre destruction. Les Pandavas obtiennent la victoire. Ils deviennent les maîtres du paradis. Seule l'Âme Suprême vient établir le paradis. Il est dit dans les écritures que les Pandavas se sont fondus. Et qu'est-il arrivé ensuite? Ils ne comprennent rien. Leur intellect est de pierre. Personne ne comprend les secrets du drama, ne serait-ce qu'un tout petit peu. Quand les enfants viennent rencontrer Baba, Baba dit: Vous pouvez porter des bijoux, etc. Les enfants disent: Baba, cela ne nous paraît pas approprié de porter des bijoux, ici. A quoi peuvent ressembler des bijoux sur le corps impur d'une âme impure? Là-bas, vous serez toujours décorés avec des bijoux, etc. Les richesses sont sans limite, là-bas. Il n'y a que du bonheur pour tout le monde. Même s'ils sont conscients que telle personne est le roi et qu'ils sont les sujets, il n'y a pas de peine. Ici, quand les gens ne reçoivent pas de quoi manger, etc. ils ont de la peine. Là-bas, vous recevrez tout. Le mot "peine" n'est dans la bouche de personne, là-bas. Le véritable nom de cet endroit est le paradis. Les *Européens* l'appellent le *Paradis*. Ils croient que des *dieux* et des *déeses* y vivaient. C'est pourquoi ils achètent leurs images. Mais qu'est devenu ce paradis? Personne ne le sait. Vous savez comment tourne ce cycle, désormais. Le monde change de vieux en neuf, puis de neuf en vieux. Il faut faire beaucoup d'efforts pour être conscient de l'âme. Quand vous serez conscients de l'âme, vous serez libérés de ces innombrables maladies. Si vous vous souvenez du Père, vous obtiendrez un statut élevé. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère et du Père, BapDada, le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Ne faites jamais d'un être corporel votre support. N'ayez pas d'amour pour le corps de qui que ce soit. L'amour de votre cœur ne doit être que pour le Père unique. Ne tombez jamais dans le piège du nom et de la forme d'une autre personne.
2. Ayez de l'intérêt à tenir votre *journal* du souvenir. Ne faites pas preuve de paresse par rapport à cela. Vérifiez votre *journal*: Vers qui mon intellect est-il attiré? À quel point *je gaspille* mon *temps*? Pendant combien de *temps* est-ce que je me souviens du Père qui me rend heureux?

**Bénédiction:** : Puissiez-vous réussir et être constamment légers en prenant soin de votre foyer physique et de votre famille divine de manière égale.

Vous tous, les enfants, devez faire le *double* service de vous occuper de votre propre foyer physique et de votre foyer spirituel. Vous devez toutefois accorder autant de temps et *d'attention* aux deux *types* de service. Si l'aiguille de shrimat est bien équilibrée, alors les deux *côtés* seront égaux. Cependant, lorsque vous parlez de votre foyer, vous devenez un chef de famille et vous commencez à trouver des excuses. Donc, ayez conscience d'être un *gérant* et non un chef de famille, et gardez un équilibre entre votre foyer et votre famille divine ; ainsi, vous connaîtrez la réussite et serez constamment légers.

**Devise:** : Afin de venir dans la *première division*, devenez les conquérants de vos sens physiques et un conquérant de Maya.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal Avyakt : Restez constamment victorieux avec la conscience de la forme combinée.**

Votre forme combinée de Shiv et Shakti est constamment adorée. Les shaktis ne sont pas séparées de Shiva, et Shiva n'est pas séparé des Shaktis. Restez dans cette forme combinée. C'est ce qu'on appelle la forme de yogi facile. Vous n'êtes pas ceux qui doivent faire des efforts pour avoir du yoga, mais ceux qui sont constamment combinés ; vous êtes constamment avec le Père. Souvenez-vous très fermement de la promesse que vous avez faite : Je resterai constamment avec Toi, je vivrai avec Toi, je rentrerai à la maison avec Toi.